

Antrag Nr. 10-O-26-0002 FWG-Fraktion

Betreff:

Stromtarif (e) ESWE (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Mainz-Kostheim darüber Auskunft zu geben, warum privaten Haushalten der AKK Gemeinden von der ESWE nur ein Stromtarif angeboten wird und was die Grundlage dieser Entscheidung ist.

In Zeiten hoher Stromkosten sind private Haushalte mehr und mehr gezwungen sich auf dem Markt nach günstigeren Anbietern zur ENTEGA umzusehen. Da liegt es nah, sich zunächst an den räumlich nächstliegenden Anbieter ESWE zu wenden. Allerdings muss man dann feststellen, dass ESWE nur einen Tarif für AKK Gemeinden anbietet, dies aber bei Nachfragen nicht erklären kann.

Mainz-Kostheim, 15.01.2010

Erich Burkl